



平成 21 年 10 月 28 日

## 張家港北興化工有限公司（中国江蘇省）新プラント完成のお知らせ

北興化学工業株式会社

当社は、電子材料原料や医薬中間体などの生産能力増強のため、岡山工場および張家港北興化工有限公司にて新プラントの建設を進めてまいりましたが、このたび張家港北興化工有限公司において、新プラントが竣工しましたのでお知らせいたします。

張家港北興化工有限公司は、当社の 100%出資子会社として平成 14 年に設立され、平成 16 年 10 月から、医薬品、農薬、電子材料原料、樹脂などの原料や触媒として使用される汎用性の高いトリフェニルホスフィン（TPP）を製造しておりますが、この TPP を原料とした誘導体等を新たに製造するため、平成 19 年 12 月から新プラントの建設工事を進めてまいりました。

今回の新プラントは生産能力が 400～500 t / 年であり、既存の設備と合わせると総生産能力は約 2,800 t / 年となります。

今年 12 月に完成予定の岡山工場の合成第 8 工場と共に、ファインケミカル事業の新プラント建設による生産施設の増強は、当社の今後の収益性の改善に大きく寄与するものと位置づけております。

以上

※本件に関するお問い合わせ先：企画部広報担当 電話 03（3279）5151



今回完成した新プラント



10月28日、現地で竣工式を開催しました